



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 08:12

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Martes 02 de Marzo de 2004

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

+El alcalde de Somotillo, Luis Pineda, denunció que en la zona de Piedra Colorada han llegado funcionarios del Gobierno y partir de esas visitas los hondureños han iniciado un nuevo desvío de aguas del río Negro. **(Contacto 600, Radio Ya)**

NOTICIAS DE TV

+El Secretario de Comunicación Social de la Presidencia, Joel Gutiérrez, informó que durante las festividades del Día del Periodista en Casa Presidencial, el señor Róger Alonso irrumpió con su vehículo en dichas instalaciones, dañando uno de los portones y poniendo en peligro la vida de los participantes, por lo que Casa Presidencial denunciará a Alonso, por daños a la propiedad y exposición de personas al peligro. **(100% Noticias/)**

+La diputada María Auxiliadora Alemán expresó que la Comisión de Derechos Humanos de la Asamblea Nacional tiene en sus manos un documento que menciona a algunas personas involucradas en el asesinato de Carlos Guadamuz. Añadió que la persona que facilitó dicho documento manifestó su voluntad de entregarlo a la Policía. Asimismo, Alemán negó las informaciones aparecidas en El Nuevo Diario, porque el señor Mocada nunca ha sido mencionado por dicha comisión. **(TV Noticias, Canal 2)**

+Wilfredo Navarro explicó que se entendió mal lo que él dijo referente al procedimiento que se le estaba dando al anteproyecto de Ley de Decreto de Amnistía a favor de Alemán, porque de ninguna manera el PLC está condicionando una Ley de beneficio nacional por la amnistía. Por su parte René Núñez, indicó que el FSLN siempre ha estado claro de que el único propósito de la bancada del PLC es liberar a Arnoldo Alemán. **(TV Noticias, Canal 2)**

+Alejandro González Argeñal afirmó que la Policía Nacional había detectado tráfico de drogas y armas en Correos de Nicaragua, pero que la administración no había querido hacer nada al respecto, por lo que él les dijo "por mí, les pido que vayan a Correos de Nicaragua y digan lo que necesitan y yo se los voy a poner". **(Noticias 12, Canal 12)**

+Leonel Teller se quejó de mal trato por parte de la Policía, cuando estos le solicitaron que se retirara de la de los alrededores de la rotonda de la centroamericana, porque según ellos no portaba permiso para hacer proselitismo. **(Bolsa Visión, CDNN)**

+El Dirigente de la Central de Trabajadores de Salud, Gustavo Porras, calificó de barbaridad el congelamiento de plazas en el sector salud. Por su parte el Ministro de Salud, José Antonio Alvarado, manifestó que han recibido 400 millones de lo solicitado, por lo que esperan que con este congelamiento el Ministerio de Hacienda pueda entender las necesidades del Ministerio de Salud. **(Bolsa Visión, CDNN)**

+Jaime Morales mencionó que pretenden sancionar a Miguel López para nombrar a dos suplentes arnoldistas y así conseguir el número de votos adicionales para poder proceder con la amnistía. Orlando Tardencilla dijo que la suspensión de López no tiene lógica, ya que quienes rompieron la Constitución Política, fueron el Presidente y Vicepresidente de la Asamblea. Quieren incorporar al suplente de López y así fortalecer la mayoría que ellos tienen, agregó. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+Enrique Quiñónez, manifestó que el espíritu de la carta de José Marengo es que Eduardo Montealegre se defina, ya que no puede estar en un Gobierno que solo "patadas" le ha dado al PLC. Aseguró que él se mantendrá al margen de esa situación y será respetuoso de la decisión del partido. **(100% Noticias)**